LA SOCIÉTÉ QUÉBÉCOISE D'ETHNOLOGIE S'INSTALLE À SAINT-JEAN-PORT-JOLI

La Société québécoise d'ethnologie a choisi d'aménager son siège social au Musée de la mémoire vivante de Saint-Jean-Port-Joli où elle logera ses archives et bénéficiera d'une salle pour y réunir ses membres.

LOIF REANCHE ACTUALITES

Dans le cadre d'un partenariat que les représentants des deux organismes viennent de signer, la Société québécoise d'ethnologie fait aussi du musée son partenaire principal dans sa publication annuelle Rabaska en l'invitant à collaborer à cette revue d'ethnologie de l'Amérique française.

Les deux partenaires uniront également leurs efforts afin de développer des projets communs, conformément à leurs objectifs propres.



MM. Jean-Louis Chouinard et Jean-Pierre Pichette ont signé la convention de partenariat le 30 mai au Musée de la mémoire vivante (photo: Jean-François Blanchette).

Organisme culturel à but non lucratif, la Société québécoise d'ethnologie est au service des ethnologues et des gens intéressés au patrimoine, sans oublier les organismes qui se préoccupent de l'ethnologie et de la mise en valeur des patrimoines matériel et immatériel à des fins culturelles, sociales et scientifiques. De son côté, le Musée de la mémoire vivante collecte, sauvegarde, met en valeur et diffuse le patrimoine immatériel. (LOB)